

Anbei finden Sie eine Unternehmensnachricht von Beyond Capital Partners in deutscher Sprache:  
Please find further down a corporate news of Beyond Capital Partners in English language:

# ORENDT STUDIOS

TECHNOLOGY DRIVEN CONTENT CREATION

## **Beyond Capital Partners beteiligt sich an tech-enabled Content Service Provider ORENDT STUDIOS Holding**

September 2024, Frankfurt am Main – Der von Beyond Capital Partners GmbH („BCP“) beratene Beyond Capital Partners Fund III hat sich an der mit Stammsitz in Hamburg ansässigen ORENDT STUDIOS Holding GmbH („ORENDT“) beteiligt. Signing und Closing wurde im August 2024 vollzogen.

ORENDT hat sich über rund 30 Jahre eine führende Position als Technology Driven Content Producer für Marken- sowie Handelsunternehmen mit State-of-the-Art Kompetenzen bei Artificial Intelligence, Computer Generated Imagery, 3D-Visualisierungen und 3D-Scans, Augmented & Virtual Reality und klassischen Bewegtbild- und Fotoproduktionen etabliert. ORENDT beliefert dabei nationale und internationale Top-Marken aus dem Luxus- und Lifestyle-Segment.

ORENDT steht mit rund 250 Mitarbeitern sowohl von seinem Hamburger Headquarter als auch on-premise bei den Kunden an insgesamt neun Standorten weltweit als elementar integrierter Partner und 360-Grad-Workflow-Lösungsanbieter für seine Kunden zur Verfügung.

*„Mit Beyond Capital Partners haben wir den idealen Partner für die ORENDT STUDIOS Gruppe gefunden, um unseren Wachstumskurs fortzusetzen sowie die Internationalisierung voranzutreiben und unseren Kunden die besten Lösungen für die digitale Content Produktion auf allen Kommunikationskanälen mit dem Fokus auf E-Commerce zu bieten. Dabei werden wir konsequent den Bereich der neuen Technologien wie Artificial Intelligence ausbauen, um unsere Kunden zu unterstützen, datenbasiert und analytisch individualisierten Content zu produzieren. Wir freuen uns, mit dem Beyond Capital Partners Team unsere Datadriven Content-Strategie auszubauen und die Expansion in neue Märkte und erweiterte Zielbranchen voranzutreiben,“* sagt Torsten Orendt, Gründer und geschäftsführender Gesellschafter von ORENDT STUDIOS.

*„Mit dem Erwerb einer Mehrheitsbeteiligung an der ORENDT STUDIOS Gruppe können wir unter der operativen Führung von Torsten Orendt als Gründer die weitere Expansion des Unternehmens in den kommenden Jahren sicherstellen. Neben dem weiteren organischen Wachstum im Rahmen des „Land-and-Expand“-Ansatzes bei den ORENDT Kunden als auch durch zukünftige, selektive Zukäufe weiterer – vor allen Dingen technisch-relevanter – Wettbewerber im Rahmen einer Buy & Build-Strategie ist es*

*das Ziel, ORENDT in den nächsten Jahren mit ihrer digitalen Lösungskompetenz zu einem der führenden Anbieter in Europa aufzubauen“, ergänzt Christoph D. Kauter, Gründer und Managing Partner von Beyond Capital Partners.*

**Über ORENDT STUDIOS Holding GmbH:**

ORENDT STUDIOS Holding GmbH ist eine Unternehmensgruppe, die auf die Produktion und Herstellung von Marketing-Content in Bild, Film und Animationen für nationale sowie internationale Markenartikel- und Handelsunternehmen spezialisiert ist. Durch ihren Datadriven Content-Ansatz wird die Performance von Marketing-Content insbesondere im Segment BtoC (E-Commerce Geschäft) messbar und die Warenabverkäufe der Unternehmen gesteigert. Die Stärke von ORENDT liegt basiert auf der One-Stop-Shop-Solution – technische Workflows sowie Artificial Intelligence garantieren höchste Effizienz und individualisierten Produkt- und Markencontent.

<https://www.orendtstudios.com/de>

**Über Beyond Capital Partners:**

Beyond Capital Partners ist eine Beteiligungsgesellschaft und erwirbt über die von ihr beratenen Fonds Mehrheiten an profitablen mittelständischen Unternehmen aus der DACH-Region mit dem Fokus auf die Asset-Light Bereiche Dienstleistung, IT, Software, Healthcare, Lifestyle & Entertainment. Als SFDR8+ Fund und mit einem besonderen Fokus auf ESG legt Beyond darüber hinaus besonders Wert auf nachhaltige Unternehmen. Diese Transaktion profitiert von der Unterstützung der Europäischen Union im Rahmen des InvestEU-Fonds.

<https://beyondcapital-partners.com>



*Ende der Nachricht.*

*Bei Fragen können Sie sich gerne jederzeit an uns wenden.*

*Für den Fall, dass Sie diese E-Mail mehr als einmal erhalten haben, bitten wir um einen Hinweis.*

# ORENDT STUDIOS

TECHNOLOGY DRIVEN CONTENT CREATION

## **Beyond Capital Partners invests in tech-enabled content service provider ORENDT STUDIOS Holding**

September 2024, Frankfurt am Main - Beyond Capital Partners Fund III, a fund advised by Beyond Capital Partners GmbH ("BCP"), acquired a majority shareholding in ORENDT STUDIOS Holding GmbH ("ORENDT"), headquartered in Hamburg. Signing and closing was completed in August 2024.

For around 30 years, ORENDT has established a leading position as a technology-driven content producer for brand and retail companies with state-of-the-art expertise in artificial intelligence, computer-generated imagery, 3D visualizations and 3D scans, augmented & virtual reality and classic moving image and photo productions. ORENDT supplies national and international top brands from the luxury and lifestyle segment.

With around 250 employees, ORENDT services its customers both from the Hamburg-based headquarter plus a total of nine on-premise locations worldwide as an elementary integrated partner and 360-degree workflow solution provider.

*"In Beyond Capital Partners, we have found the ideal partner for the ORENDT STUDIOS Group to continue our growth course, drive forward our internationalization and offer our customers the best solutions for digital content production on all communication channels with a focus on e-commerce. In doing so, we will consistently expand the area of new technologies such as artificial intelligence to support our customers in producing data-based and analytically individualized content. We look forward to expanding our data-driven content strategy with the Beyond Capital Partners team and driving our expansion into new markets and expanded target industries,"* says Torsten Orendt, CEO and Founder of ORENDT STUDIOS.

*"With the acquisition of a majority stake in ORENDT STUDIOS Group, we are ready to support the further expansion of the company jointly with founding shareholder and Managing Director of the firm, Torsten Orendt. In addition to further organic growth as part of the "land-and-expand" approach with ORENDT customers as well as through future, selective acquisitions of additional - above all technologically relevant - competitors as part of dedicated buy & build strategy, the aim is to build ORENDT into one of the leading tech-enabled service providers in the segment of digital solution agencies in Europe over the coming years,"* adds Christoph D. Kauter, Managing Partner and Founder of Beyond Capital Partners.

**About ORENDT STUDIOS Holding GmbH:**

ORENDT STUDIOS Holding GmbH is a group of companies specializing in the production and creation of marketing content in image, film and animation for national and international branded goods and retail companies. Its data-driven content approach makes the performance of marketing content measurable, particularly in the BtoC segment (e-commerce business), and increases companies' sales of goods. ORENDT's strength lies in its one-stop-shop solution - technical workflows and artificial intelligence guarantee maximum efficiency and individualized product and brand content.  
<https://www.orendtstudios.com/en>

**About Beyond Capital Partners:**

Beyond Capital Partners is an investment company advising its funds on the acquisition of majority shareholdings in profitable Mittelstand companies in the DACH region with a focus on asset-light business models in the areas of B2B services, IT services, software, healthcare & well-being, lifestyle and entertainment. This operation benefits from support from the European Union under the InvestEU Fund.  
<https://beyondcapital-partners.com/en/home>



*End of news.*

*For further information, please do not hesitate to contact us.*

*In case that you received this email more than once we would appreciate a hint.*